

ひろげる（伸張・伸長）～わくわく登校 納得の下校～

◎4月28日【地震・津波避難訓練】を行いました。



◎GW（ゴールデンウィーク）明けの子供たちは…。

今年のGWは、天候にも恵まれ、子供たちからも「〇〇に行ったよ。」「バーベキューをしたよ。」「野外体験活動したよ。」など楽しい思い出を話してくれました。GW明けの登校どうだろうと思っていましたが、いつも以上に元気な声で「おはようございます！」と挨拶してくれ、充実したGWを過ごしたことがうかがえました。今月は運動会もあります。張り切っていきましょう!!

◎【教育相談コーディネーター】について

不登校、いじめや暴力行為等問題行動、児童虐待等の件数は増加傾向にあり、心理的に困難を抱えている児童生徒が増加してきていると考えられます。このことについて、文部科学省から平成29年2月に通知が出され、各学校に教育相談コーディネーターを設置しています。本校の教育相談コーディネーターは、深浦 功 先生です。このことは、子供たちにも周知し、何かあったらいつでも相談できる体制を整えています。また、児童の心のケアを行うSC（スクールカウンセラー）や児童を取り巻く環境の問題に対応したSSW（スクールソーシャルワーカー）も活用できます。気軽にご相談ください。

◎3つの資質・能力を育てます。

今年度は、学校教育目標を【聴き合う関係を意識しながら自他を大切にし、日々の生活や学びを豊かにする子どもの育成】としました。この目標達成のため、以下の3つの資質・能力を育てていきます。

・その1:【聴き合う力】

相手の話をまず、しっかり聞く力を身に付けたり、相手の話にうなずいたりする力を育てます。

・その2:【自他を大切にし、自己肯定感を高める力】

ありのままの自分を素直に受け入れ、自分のことは勿論、友達を大切にする態度を育てます。

・その3:【自己管理能力】

自分の健康面の管理や時間の見通しを立てたり、課題に直面した時に諦めず工夫したりする力を育てます。

年4回、これらの力がついているか確認をし、学校上げてこの力を育んでいきます。ご家庭のご協力もどうぞよろしくお願ひいたします。